



« Changez de vie : apprenez à coder. » La promesse, alléchante s'affiche sur la page d'accueil du Wagon, une formation spécialisée qui permet de devenir développeur en neuf semaines de cours intensifs. Né à Paris, dupliqué dans six autres grandes villes dont Bordeaux, le Wagon achève en ce moment sa première session de formation dans les locaux de la Chambre de Commerce et d'Industrie.

■ ■ Neuf semaines, 4 ■ 500€ ■

La promo compte neuf élèves qui, ici comme ailleurs, sont pour la plupart des personnes en désir de reconversion professionnelle ou en recherche de nouvelles compétences utiles à leur projet personnel. Ils ont déboursé 4 500€ pour cette formation assez unique en son genre : neuf semaines de cours intensifs (9h-19h) pour maîtriser la programmation Ruby, l'architecture logicielle, les bases de données mais aussi la dimension business et les mécanismes des start-up. ■ ■

Compétence de développeur

□ À l'issue, les élèves doivent donc être capables de créer leur entreprise s'ils le souhaitent, ou à défaut créer un site Internet avec de nombreuses fonctionnalités. Une compétence de développeur de plus en plus recherchée par les entreprises, ce qui permet à cette formation express de connaître un joli succès bien qu'elle ne soit pas éligible à la formation professionnelle. □ La prochaine session bordelaise est prévue pour le mois de janvier 2016, le recrutement se fait après [candidature en ligne](#) et entretien. •

Photo L. Theillet / Sud Ouest